

Le président équatorien relève que l'Amérique Latine et les Caraïbes doivent transformer les relations de pouvoir dans la région



La Havane, 29 janvier (RHC)- Le Président de l'Équateur, Rafael Correa, a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes ont besoin de transformer les relations de pouvoir dans la région pour garantir le progrès de leurs peuples.

Prenant la parole à la première séance plénière du second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, à La Havane, Rafael Correa a indiqué que la seule façon de se libérer de l'empire du capital, est l'intégration des pays de la région.

Le président équatorien a mis en cause la légitimité de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme relevant de l'OEA, l'Organisation des États Américains, dominée en premier lieu par les États-Unis qui -a-t-il rappelé- n'ont pas ratifié le Pacte de San José sur ce thème.

« A quoi sert l'OEA si elle n'est pas à même de rejeter le colonialisme britannique aux Îles Malouines, si elle a son siège à Washington, la capitale du pays qui fait subir à Cuba un blocus criminel? » -s'est-il demandé .



Radio Habana Cuba